

Ciudad de México, lunes 12 de septiembre de 2022

DANIELA ROMO ABRAZA LA VIDA EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **La cantante mexicana ganadora del Grammy Latino a la Excelencia Musical arrancará su nueva gira el 13 de septiembre**
- **Ofrecerá una antología de sus 55 años de trayectoria, con temas como *Yo no te pido la Luna, De mí enamórate y Celos***
- **La intérprete debutó en el recinto capitalino en 1992 y su más reciente presentación fue en 2014**

Daniela Romo, una de las voces más influyentes de la música en español, llegará al **Auditorio Nacional** tras ocho años de ausencia, para dar inicio a su nueva gira ***Abraza la vida*** este 13 de septiembre. La cantante, compositora y actriz mexicana hará un repaso por los temas que han forjado su carrera musical de más de cinco décadas y se han convertido en clásicos de la balada y el pop, como *Yo no te pido la Luna, La ocasión para amarnos, De mí enamórate y Celos*.

Abraza la vida es la serie de conciertos con la que Daniela Romo vuelve a los escenarios y luego de reencontrarse con sus seguidores en la capital del país visitará también Guadalajara y Monterrey.

Acompañada por músicos, coristas y un cuerpo de bailarines, además de interpretar sus éxitos Daniela Romo rendirá un homenaje a destacados artistas mexicanos para conmemorar no sólo las fiestas patrias, sino la vida y obra de Gualberto Castro, Juan Gabriel, José José y Armando Manzanero. También adelantó que contará con la participación de artistas invitados.

Teresa Presmanes Corona, conocida artísticamente como Daniela Romo, inició en el teatro con la comedia musical *Contigo pan y cebolla*, junto a la agrupación Los Hermanos Zavala. Posteriormente se abrió camino en el cine y la televisión con su participación en producciones como *Tres mujeres en la hoguera* (Abel Salazar, 1979) y *Frontera* (Fernando Durán, 1980).

Su faceta como cantante comenzó en 1983 con el lanzamiento de su primer álbum *Daniela Romo*, cuyos primeros sencillos, *Mentiras, Celos, La ocasión para amarnos* y *Pobre secretaria*, alcanzaron los primeros lugares de popularidad.

En su primera década musical dio a conocer los álbumes: *Amor prohibido* (1984), *Dueña de mi corazón* (1985), *Mujer de todos, mujer de nadie* (1986), *Gitana* (1987), *Quiero amanecer con alguien* (1989), que contenían los éxitos *Yo no te pido la Luna, De mí enamórate* y *El poder del amor*. Actualmente su discografía incluye 20 producciones.

A lo largo de su carrera ha sido merecedora de importantes galardones, como un Billboard a Mejor álbum pop latino (1990), un premio Lo Nuestro (1992), una nominación al Grammy internacional en la categoría Mejor álbum latino (1992) y en 2012 recibió el Grammy Latino a la Excelencia musical. En 2014 recibió el Premio SACM por más de 25 años de compositora.

La revista Rolling Stone seleccionó las 50 canciones más importantes del pop latino de las últimas siete décadas y colocó al tema *Yo no te pido la Luna* en la posición 10 dentro del conteo, sólo por debajo de temas de artistas como Benny Moré, Ritchie Valens, Héctor Lavoe, Rubén Blades y Juan Gabriel. Asimismo, en las listas de popularidad de Billboard cuenta con tres primeros lugares dentro del ranking Hot Latin Songs y *De mí enamórate* se sitúa en la posición 19 de la lista The Greatest of All Time Hot Latin Songs.

Daniela Romo debutó en el recién remodelado Auditorio Nacional en febrero de 1992 y sus actuaciones más recientes fueron en 2014 con su gira *Para soñar*, con la que ofreció dos conciertos en octubre y noviembre de ese año, los cuales marcaron su regreso a los escenarios musicales tras vencer el cáncer que le fue diagnosticado a finales de 2011.

Su música ha trascendido generaciones y géneros musicales, pues sus éxitos han sido versionados por otros artistas, como María José, Fanny Lu, Jeans, Moderatto y Myriam Montemayor. Sus temas también forman parte de la exitosa obra de teatro musical mexicana *Mentiras*, que retoma canciones emblemáticas del pop y la balada de los años 80.

Daniela Romo presentará *Abraza la vida* este martes 13 de septiembre a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec), bajo los lineamientos establecidos por las autoridades ante la pandemia de COVID-19. Boletos: De \$150 a \$1500, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa